
 

 

Indicação Nº 851/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que possa ser colocada tela metálica cercando a passarela sobre 

a linha férrea da Rua José Bonifácio que liga o Centro até a Vila Maria Augusta.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 

locais, pelo fato de que algumas pessoas que estão passando por problemas emocionais como 

depressão ou outras situações adversas, utilizam o local como ponto para tirar a própria vida pelo 

fato de ser um local com altura elevada e com a tela colocada em torno da passarela iria 

dificultar ou fazer com que a pessoa desista de tentar o suicídio. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 09 de maio de 2022. 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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